SMILE

南知多町立師崎中学校 第1学年 学年通信 第8号 R3.10.28





はじめてのコバルト祭 ~輝け1Aの個性~

生徒達にとってはじめてのコバルト祭が終わりました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただきありがとうございました。この2日間のために、1学期の終わりから実行委員をはじめ、クラス全員で準備をしてきました。「体育祭」「共同作品」「学年発表」「スターは君だ」とさまざまな場面でひとりひとりが輝く姿が見られ、林間学校に続き、個々の成長や1Aの絆がより深まったものとなりました。

ただ、「楽しかった」で終わることのないよう、来年度に向けて反省をするとともに、このコバルト祭で得たものを今後の学校生活に生かしてくれる姿を期待したいと思います。12月には、町内5中による合唱コンクールが予定されています。当日までの1日1日を大切にし、さらにパワーアップした1Aを披露できるよう、これからも生徒とともに一歩一歩進んでいきたいと思います。

※現時点でわかっている範囲で作成しております。変更の場合もございますので、ご了承ください。

B	曜	行 事 予 定	B	曜	行 事 予 定
1	月	朝会	17	水	
2	火		18	木	【時間割変更】月曜授業、⑥学校保健委員会
3	水	≫文化の日	19	金	期末テスト教育相談週間・自習質問タイム(45分授業)
4	*	⑥委員会	20	土	
5	盌	5.6福祉実践教室	21	B	
6	H		22	A	朝会
7	日		23	火	◇勤労感謝の日
8	月	朝会、口座引落	24	水	
9	火	5 授業参観6 進学説明会(希望者)	25	木	
		家庭教育教室			→
10	水		26	金	期末テスト①(技家・社会・数学)
11	*	マラソン大会事前検診	27	土	
12	金		28	B	
13	±		29	月	期末テスト②(理科・音楽/保体・英語)
14	B		30	火	期末テスト③(美術・国語)⑤合唱練習
15	月				⑥委員会、PM 先輩の話を聞く会(代表生徒のみ)
16	火		118	1最終	冬下校時刻···16:30(部活動終了時刻···16:15)

【12月の主な予定】

- 2日(木)⑥火災避難訓練
- 6日(月)朝会
- 7日(火)⑥マラソン大会
- 8日(水)マラソン大会予備日、口座引落
- 9日(木)⑤校内合唱コンクール
- 11日(土)南知多町中学校合唱コンクール
- 13日(月)代休
- 14日(火)
 - ~16日(木)個人懇談会
- 22日(水)給食終了、大掃除
- 23日(木)終業式



マラソン大会について

12月7日(火)の6限にマラソン大会を実施します。 着用してもよい服装やシューズについては、今後、体育の授業内で話があります。お子様にご確認いただきますようお願いいたします。

家庭学習について

家庭で机に向かう時間を確保すべく、教科から出される課題にプラスして、自主学習を始めます。ノート1ページを各自でまとめる形式です。何をすべきか悩む生徒には、担任から課題を出します。ぜひご家庭でお子様の様子を見ていただけたらと思います。

はじめてのコバルト祭を 振り返る



☆はじめてのコバルト祭、どんな思いで活動しましたか?

- -生に一度の思い出を作るぞ!という思いで活動した。
- ・自分たちで行動する力を身に付ける。
- 楽しむために、やることは早めにやる。
- 分からないことが多くて不安だった。
- •「最後は笑顔」を意識して活動!





☆優先期間中の練習や話し合い、共同作品にどう参加したかな?

- ・共同作品では3年生を越えたいと思い、活動した。
- ・共作は、色が少し違うところなどの修正を頑張りました。
- ・共同作品の修正をしている人が少なかったので、自分から手伝うことができた。
- 作戦は、自分の意見も伝えることができた。
- 見る人が素晴らしいと思えるようにと考えていた。
- 共作では絵を貼ったり、練習ではみんなと話し合ったりして、 改善点を見つけて良くした。

☆ 1Aのコバルト祭への取り組み方をどう感じたかな?

- とても話し合いができていて、色々なことを考えることができた。
- 誰も最後まで諦めず、楽しんでいて良いと思った。
- ・林間学校の時よりも言い合いがなくなり、クラスー丸となって練習できた。
- 期限に間に合わない人が多くて、早く終わらせようという気持ちが前に出て、 丁寧さが失われているところがあった。
- 体育祭練習で「みんなで勝つ!」というのが感じられ、すごく頑張っていた。

☆はじめてのコバルト祭を終えた感想

- ・ 今度こそ共作優勝(金賞)獲るぞ! ・ 光の舞を失敗してしまったので悔しい。
- 「感動」しました。それは、「全員リレー」の時でした。2、3年生に大差をつけられた時に、 1Aみんなが気持ちを一つにし、最後まで誰一人も力を抜かずに最後まで 諦めない姿がとても「感動」しました。
- ・みんなで団結して一生懸命がんばって成長できたなと思いました。2、3年生には 敵わなかったけれど、みんなと協力していい思い出が作れたので、よかったです。
- 1年としては、つめ跡を残せたと思う。みんながみんなグッジョブだった。
- 体育祭は負けてしまったけど、今までやってきたことは無駄にならないし、共同作品では、 初めてにしては銀賞を獲れたので、とにかく嬉しかった。コバルト祭2日間、勝ち負けに 関係なく楽しめてよかったし、コロナがあっても開祭できてよかった。
- いろいろな人の個性があふれる2日間だった。委員会の仕事もしっかりできた。

☆コバルト祭を通してよかったこと・学んだこと・今後の生活に生かしたいこと

- 絆が深まった。練習など、いろいろなことが分かった。
- 体育祭競技のコツを先輩を見て学んだ。文化祭の準備はサボると間に合わない。
- よかったことは、みんなとの楽しい思い出がたくさん増えたこと。 コバルト祭の準備のように、「みんなで協力する」ということを生かしたいです!
- 団結力が上がった。それと、意外と周りを見えるようになったと思う。
- 体育祭の練習をもっと増やしてほしかった。作戦を考えるのは大切。
- みんなとの絆が深まった。先輩のプレーを上手く使う。とても悔しかった。
- あまりしゃべった事のない人としゃべることができた。次は金賞を獲りたい。

☆コバルト祭であなたはどんなことに「こだわり」ましたか?

- 友達との協力。・絆!努力!協力!輝く!・1つ1つのことを「全力」で行う。
- もめないことにこだわりました。楽しむためのものなのに、もめたらそこで試合終了ですよ。
- ・当然、「勝ち」にもこだわったけど、自分の中では「安全・楽しい」を一番こだわった。
- ダンスで誰よりも足が高く、きれいに上げられるようにした。

【お詫び】学年発表の光の舞では、体育館内のすべての電気を消し、幻想的な雰囲気を演出する予定でしたが、 プロジェクターの光を消し忘れており、生徒の発表が見にくい状況となってしまいました。申し訳ありませんでした。











